
ESTADO DE RONDÔN|A
PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL.

CÂMARA MUNTCIPAL DE PRESIDENTE MEDICI.

ATA No. OO2t2O2'l da 1a (primeira) sessão extraordinária da nona legislatura da
Câmara Municipal de Presidente Médici-RO.

Presidente: Edirlei Cassimiro de Oliveira

Vice-presidente: Marlon Cláudio Custódio Vicente

Primeiro-secretário: Angelo Carrara

Segundo-secretário: Matilde Ribeiro Pinto da Silva

As Nove horas e cinco minutos do dia 04 de fevereiro do ano de dois mil e vinte e um,

reuniram-se no Plenário Cacilda Penha de Abreu, nas dependências da Câmara Municipal

de Presidente Medici/RO, situada na Rua Padre Adolfo, no 2.590, para dar início a í "

(primeira) sessáo extraordinária da 10" (decima) legislatura desta Casa de Leis, sob a

Presidência do vereador Edirlei Cassimiro de Oliveira, que após cordiais cumprimentos a

todos os presentes, Íez a oraçáo de agradecimento a Deus pela abertura dos trabalhos do

dia. O Excelentíssimo senhor presidente solicitou ao primeiro-secretário vereador

Ângelo Carrara que procedesse a chamada dos senhores vereadores, que por sua

vez confirmou a presença de 08 (oito) vereadores: Ailton Ferreira, Alessandro Martins

Santos, Angelo Carrara, Benito Alves da Cruz, Damiana Coelho de Lacerda, Edirlei

Cassimiro de Oliveira, Juraci Jovem Bazílio, Matilde Ribeiro Pinto da Silva. Esteve ausente

o vereador vice-presidente Marlon Claudio Custódio Vicente, mas sua ausência foi

justificada pelo presidente Lei do Riachuelo, já que o vereador Marlon estava

acompanhando a esposa em tratamento de saúde. Havendo Quórum legal, o

vereador/presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira (PSDB), às 09h08 (nove horas e oito

minutos) declarou aberta a 1a (primeira) sessão extraordinária da Câmara Municipal de

vereadores de Presidente Médici/RO, solicitada pelo Poder Executivo. Em ato continuo o
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prêsidente/vereador Edirlei Cassimiro de Oliveira convidou ao secretário de governo

Thiago lvan para acompanhar a sessão extraordinária da Mesa e, em seguida solicitou ao

primeiro-secreÉrio que efetuasse a lêitura do Ofício de Convocaçáo da sessáo

extraordinária n". 065/GAB/PMPM12021 , datado em 01 de fevereiro de 2021 ,leitura do

Ofício no 067/GAB/PMPM12O21, datado em 01 de fevereiro de 2021, leitura do Ofício de

Convocação de autoria do prefeito municipal e do Oficio Circular n" 001/GAB/CMPMl2021

de convocação de sessão extraordinária. Em ato contínuo o vereador/presidente

solicitou que o primeiro-secretário fizesse a leitura dos projetos que dão entrada na

Casa, que assim o fez: leitura dos Projetos de Lei no 00112021,00212021 ,00312021 '

OO4\2O21,005t2021 e 00612021 , todos de autoria do Poder Executivo Municipal, com datas

de entrada em O4tO2t2O21. Continuando, o presidente/vereador Edirlei Cassimiro de

Oliveira, passou para formação da Comissão Especial que lançará parecer prévio aos

Projetos, ficando entáo a Comissão Especial com a seguinte composição: Presidente:

Ângelo Carrara, Relator: Ailton Ferreira, Membro: vereadora Damiana Coelho de Lacerda:

Na sequência, o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira, coloca à disposição da

Comissáo Especial os Projetos de Lei 00112021 , 00212021 , 00312021 , 00412021 , 00512021

e 00612021 , todos de autoria do Poder Executivo Municipal. Em ato contínuo o

vereador/presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira fez a convocação aos senhores

vereadores para a próxima sessão extraordinária, marcada para o dia 08 de fevereiro às

09h00. Em seguida o verêador/presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira (PSDB) abriu

espaço para as explicaçÕes pessoais dos vereadores. O vereador Carrara manifestou-se

no sentido de que o tempo está muito apertado para analisar todos os projetos, haja vista

que são seis projetos de lei e, que talvez não haja tempo suficiente para analisar as

matérias, pediu a atenção dos colegas vereadores no sentido de que os projetos tratam de

matérias financeiras (extrato de conta, valores, plano de trabalho), matérias de difícil

análise. Concluiu afirmando que e de interesse de todos que esses projetos sejam votados

o mais breve possível, mas alertou que esses projetos sejam o mais rápido possível

analisados dentro da legalidade, dentro da sua montagem, de acordo com as suas

documentaçôes exigíveis para que esses projetos sejam aprovados. Afirmou que a partir

de amanhá a Comissáo irá analisar os projetos e ver se os projetos estâo completos e se

náo estiverem completos, a Comissão irá solicitar ao Executivo para que possa
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complementar, mas essa Casa tem que zelar pela boa atuaçáo das comissões com os sêus

pareceres, colocando à disposição para os demais vereadores. Disse que diante da análise

técnica iremos colocar esses projetos mais rápido possível a disposição do Executivo,

sendo aprovado por esta Casa. O vereador Ailton Ferreira concordou em parte com o

vereador Carrara, posicionou-se no sentido que hoje é tudo mais fácil, a gente já encontra

no celular tudo on line, o que facilita de alguma forma que não só a Comissão Especial

pode estar analisando, mas também, todos os outros vereadores para fazerem seus

questionamentos e, como se trata de projetos de urgência, vamos ter que se desdobrar e

adiantar, por que é a saúde do município. O vereador Alessandro deu bom dia a todos

e manifestou-se no sentido de chamar a atençáo de que os projetos já se encontram no

Portal da Transparência da Câmara Municipal, o que facilita a análise dos mesmos e não

vê complexidade em sua maioria. Falou aos colegas vereadores que há necessidade de

urgência da aprovação das matérias, dada a importância para a população tanto

necessitada desta cidade, citando o Distrito do Novo Riachuelo que aguarda a tão sonhada

e esperada UBS (recurso destinado pela ex-deputada Marinha Raupp do MDB). Disse

também que o Regimento fala e nós somos vereadores vinte e quatro horas. Comentou

que crer que há tempo mais que suficiente para que possamos defender os interesses da

populaçáo para analisar os projetos. Concluiu dizendo que é o interesse do povo que

aguarda por isso e, sem essa autorização legislativa não haverá de fato a efetivação das

políticas públicas para àqueles que tanto esperam e, caso alguns dos membros da

comissão se vejam impedidos pela questáo tempo, se coloca à disposição para que

possamos dentro desse prazo dar as respostas a nossa população. O vereador Juraci

também falou da importância da rapidez da aprovação desses projetos para a populaçáo,

principalmente para a regiâo do Novo Riachuelo, regiáo do vereador e do presidente Lei do

Riachuelo. O vereador Benito agradeceu a Deus por mais um dia e pela primeira sessáo

extraordinária, onde estáo dando entrada esses projetos importantes e que Deus abençoe

a todos e que o trabalho continua. A vereadora Bia do Assentamento manifestou-se

agradecendo a Deus pela abertura dos trabalhos da Câmara, falou para o presidente Lei

do Riachuelo, como o vereador Alessandro falou, que também está à disposiçáo, vinte

quatro horas da nossa comunidade. Vereadora Matilde cumprimentou a todos os

vereadores presentes e disse que concorda com o que disseram os vereadores Ailton e
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Alessandro e que também estar à disposição para o que for preciso no sentido de ajudar a

aprovar os projetos. Em ato continuo o presidente/vereador Edirlei Cassimiro de Oliveira,

em nome de Deus, deu como encerrada às 09h38 (nove horas e trinta e oito minutos) a 1"

(primeira) sessáo extraordinária da Câmara Municipal de Presidente Medici - Rondônia.

Eu, José Juarez Barbosa dos Santos, Chefe de Gabinete da Presidência, transcrevi, esta

Ata, que é a pura expressão da verdade, para tanto, a Mesa Diretora e demais vereadores

deste Poder Legislativo presentes nesta sessáo, assinam as páginas enumeradas da

presente.

PLENARIO CACILDA PENHA DE ABREU, 04 DE FEVEREIRO DE 2021.

//-1, /o),r-,, 4! a/rt-
VER. EDIRLEI C. OLIVEIRA

VER.

VER. AIL

Presidente
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VER. MATILDE RIBEIRO P:DA SILVA

Segundo-secretário

VER. ALESSANDRO MARTINS SANTOS

VER. LHO DE LACERDA

VER. JURACI JOVEM BAZILIO
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